



Alejandro Moreno se descarta como aspirante presidencial

Horas antes de dar a conocer la metodología que implementará la alianza de partidos opositores para seleccionar a su candidato para contender en las elecciones presidenciales de 2024, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció que no competirá por ser el abanderado de Va por México.

“Yo no voy a participar. Hoy mi responsabilidad es ser el diri-

gente nacional del partido convocar a la unidad fortalecer al frente amplio por México”, declaró el líder priista en entrevista concedida este lunes a Radio Fórmula. Moreno aseguró que es un “agente responsable con el país en los tiempos que vive”, y que se encuentra concentrado en fortalecer el frente opositor y “en construir verdaderamente la propuesta que necesita México” •